



## ～地域学校協働活動の様子～



10月に行われた活動をまとめて紹介します。

### ～第2回学校運営協議会を開催～

10月27日(金)に、次のような流れ、内容で第2回学校運営協議会を開催しました。委員の皆様には貴重なご意見をたくさんいただきました。頂いたご意見をしっかりと反映させ、学校をより良いものにしていきます。

#### 【当日の流れ】

1. 開会
2. 出席者紹介
3. 報告・協議事項等  
報告事項：コミュニティ・スクールの進捗状況  
協議事項：学校評価について
4. 授業参観
5. 意見交流
6. 閉会



#### 【委員の方々からの主な意見】

- ・豊かな心が課題。挨拶しなくてはならないから挨拶しているという意識になっている。児童が自然に挨拶できるように、定着させることが必要だと思う。
- ・挨拶を定着させるためには、大人が積極的に挨拶をして見本をしっかりと見せたり、「ただいま帰りました」など言い方を教えると良い。
- ・地域の大人が挨拶しないことがある。児童が挨拶しても地域の方が返さないというところを見ることがある。近所の児童は良い挨拶をしてくれる。
- ・字を丁寧に書くことや、発表の仕方などは意識の問題だと思うので指導してほしい。
- ・教室がゆったりとしていていい。先生の話をよく聞いていて落ち着いていた。
- ・電子黒板を活用していることがいいと思った。
- ・金曜日だからなのか、児童に元気がないように感じた。
- ・感染することは仕方ないと思うが、感染症が広がらないように徹底するよう感染対策をしっかりとしてほしい。など



三津地域の方々たくさん関わりながら児童の学びを深めていきたいと考えています。三津地域の方々、**気軽に**参加していただけるような活動を考えていきたいと思っておりますので今後よろしくお願いいたします。

### ○稲刈り体験 5年生 (住井様、行友様、学習支援ボランティアの皆様)

10月2日(月)に、稲刈り体験をさせていただきました。刈るときの稲の持ち方や、刈った後の稲を縛る方法など丁寧に教えていただきました。一つ一つ手作業で行うことがこんなにも大変なことなのだ、実際に経験させていただくことで感じることができました。今回収穫したお米を使って、もちつきをさせていただくことになっています。児童も楽しみにしています。



### ○防災学習～新興橋～ 4年生 (中浦様、広島県西部建設事務所の方々、広島県土木の方々)

10月23日(月)に、防災学習で新興橋の工事のお話を聞かせていただきました。大雨・洪水のお話や、丈夫な橋ができるまでのお話など聞かせていただきました。橋に絵を描く活動もさせていただき、児童は似顔絵や好きな絵など自由に描きました。塗装の下にずっと残るものなのだそうです。思い出に残る貴重な経験となりました。



### ○キャベツの苗植え 3・4年生 (茶井様、JA久保様、JA山形様)

10月30日(月)にキャベツの苗植えをさせていただきました。植えるときに注意することを教えていただいたり、キャベツについてのクイズなどしてくださいました。丁寧に苗を植えて、一人一人ペットボトルで水やりをしました。大事に育てて、立派なキャベツになること心待ちにしています。



今はまだ小さな苗ですが、立派なキャベツになるまでの様子を掲載していきます。楽しみに！

三津小学校のホームページがあるのをご存じですか？

児童の様子や学校便り、CS 便りなど掲載しております。ぜひご利用ください。

【 [https://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/mitsu\\_sho/index.html](https://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/mitsu_sho/index.html) 】



三津小学校